

## Accident mineur impliquant un autobus scolaire

### Appel à la vigilance en période hivernale

**Val-d'Or, le 18 décembre 2017** — Une collision est survenue ce matin impliquant un autobus scolaire et un véhicule, vers 8 h 40, à l'intersection de la 8<sup>e</sup> Rue et de la 2<sup>e</sup> Avenue. Une trentaine d'élèves et la conductrice étaient à bord de l'autobus lors de l'accident et on ne rapporte aucun blessé majeur. La Sûreté du Québec et les ambulanciers se sont rendus sur place et deux élèves ont été transportés à l'hôpital par mesure préventive.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois et ses transporteurs rappellent qu'une grande vigilance est de mise en période hivernale. Les usagers de la route doivent adapter leur conduite aux conditions météorologiques et redoubler de prudence aux heures de pointe, où circulent les autobus scolaires et les élèves marcheurs.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services à plus de 6 000 élèves, dont plus de 3 100 élèves utilisent le transport scolaire. 52 autobus, 5 minibus, 2 autobus adaptés ainsi que 4 berlines assurent le transport dans 230 parcours.

- 30 -

**Source :** Caroline Neveu, conseillère en communication  
819 825-4220, poste 3013  
[neveu.caroline@csob.qc.ca](mailto:neveu.caroline@csob.qc.ca)